



## ILAN DANA INAUGURA SUS "MEMORIAS ERRÁTICAS" EN LA GALERÍA ARTE XXI

28 AGO, 2017 | DIEGO BOLAÑOS | COMUNIDAD EVENTOS

Enlace Judío México – El pasado jueves 24 de agosto a las 19:00 se llevó a cabo la inauguración de la exposición "Erratic memories from the communal table of the rabbit hole", del artista contemporáneo Ilan Dana en la Galería Arte XXI.

Esta exposición que consta de 35 obras es una muestra de arte abstracto que transporta al espectador a un viaje fantástico a través del inconsciente del artista, los asistentes a este evento fueron llevados por la genialidad de Ilan Dana a un viaje por su universo.

La inauguración de esta exposición estuvo a cargo de la directora de la galería, la Sra. Malke Tapuach, quien dijo sentirse honrada de presentar esta propuesta de un joven artista talentoso, tras la inauguración, los asistentes disfrutaron un cóctel de bienvenida.

